



## **MOUVEMENT DEPARTEMENTAL 2019 : LE MEPRIS CONTINUE !**

- 50 participants à la réunion intersyndicale du 20 mars
  - 155 courriers récoltés en moins de 48h et remis au Dasen le 22 mars
  - Plus de 50 collègues rassemblés le 27 mars devant la DSDEN ...
  - Alerte sociale déposée le 27 mars
- ...Parution de la circulaire le 28 mars avec les principes inacceptables :

- phase unique informatisée
- affectations d' office
- vœu géographique obligatoire
- AGS minimisée
- multiplication des bonifications ...

Le DASEN confirme son mépris des enseignants, de la profession, des représentants des personnels, des organisations syndicales quand il :

- ne daigne pas organiser son emploi du temps pour recevoir les personnels en audience
- Accuse les représentants des personnels de « souffler sur les braises de l' inquiétude des collègues », voire d' en être à l' origine
- Refuse d' étudier des propositions réalisables à l' échelle de notre département pour rendre certaines mesures plus humaines (revenir sur les règles des affectations d' office)

**TROP C'EST TROP :  
NON A CETTE GESTION MEPRISANTE DES PERSONNELS !**

**GREVE LE 4 AVRIL ET RASSEMBLEMENT  
DEVANT LA DSDEN A 11 H 30 !  
Assemblée générale à 9h30 (maison des syndicats)**